

11/02/2025 Audiencia: 0 \$179.404 Tirada: 0

> \$475.850 Difusión \$475.850 Ocupacio

Tirada: 0
Difusión: 0
Ocupación: 37,7%



Pág: 7

Tohá no descartó intencionalidad en incendios por disputa de tierras

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

La ministra dijo que "se han encontrado elementos" que sugieren que algunos siniestros fueron intencionales. Ayer había 22 focos activos y se mantenían 14 personas detenidas.

Matías Gatica Lindsay

a ministra del Interior, Carolina Tohá, señaló ayer que habría "intencionalidad" en los incendios forestales del fin de semana en la zona sur del país y dijo que "es altamente probable" que los siniestros en La Araucanía estén ligados a "reivindicaciones territoriales".

Ante algunos incendios que han afectado en los últimos días de calor extremo a las regiones del Maule, Ñuble, Biobío y La Araucanía, la jefa de gabinete se refirió a una posible intencionalidad en algunos de los siniestros.

Tohá dijo a radio Cooperativa que "sabemos por las características que han tenido los incendios, y también por ciertos elementos que se han encontrado, que ha habido intencionalidad. Ahora ¿qué hay detrás de esa intencionalidad? Eso lo tiene que determinar la investigación. A veces la intencionalidad en esa zona en especial está ligada a causas de disputas de tierra".

"Fíjate lo espantoso que es esto, que estos incendios intencionales los arman precisamente cuando están las



Aver La Araucanía era la región con más incendios activos

condiciones muy propicias porque saben lo fácil que se propagan", dijo la secretaria de Estado, quien además señaló que "la jornada (de ayer) se ve mucho más positiva que el fin de semana", cuando llegó a haber 155 incendios forestales en el país según la página de Conaf.

Ante sus dichos, el gober-

nador de La Araucanía, René Saffirio, dijo en X que "me parece que es una irresponsabilidad atribuir a determinados grupos o personas la autoría de los incendios forestales ocurridos entre el sábado y el domingo (...) Más grave me parece aún cuandos e trata de investigaciones que están en curso porque de alguna for-

ma ideologiza autorías que no corresponden, afecta eventuales acuerdos a que se pueda llegar por parte de la Comisión por la Paz y el entendimiento". Además acusó que habría "fines electorales" en las palabras de Tohá.

Sección:

Frecuencia: 0

ACTUALIDAD

e

b

Id

si

C

re

la

ná

ra

qu

m

do

n ı

19

ide

ns

ala

er

la

ev

ne

ac

to

Por otra parte, ayer Senapred informó que en la tarde habían 22 incendios forestales activos, de los cuales 13 se registraban en La Araucanía, siete en el Biobío, y dos en Ñuble. Además, indicó que se mantiene una persona muerta por estos siniestros, la cual corresponde a una mujer de Curepto.

Asimismo, detalló que hay 38 personas damnificadas, de las cuales 31 están albergadas y 28 casas destruidas por los incendios.

La directora nacional de Senapred, Alicia Cebrián, dijo que se detuvo a 14 personas por su presunta responsabilidad en iniciar incendios. Además, se anunció que continuará el toque de queda entre las 22:00 y las 6:00 horas en La Araucanía.

Por su parte, la Dirección Meteorológica de Chile informó que se prevé una disminución de las temperaturas máximas para esta semana.